
Protokoll der Online-Regionalversammlung Nord 06.03.2022  
 
Anwesende:  

• Detlef Bastian (SG Wolfsburg/Adersheim)  

• Marcel Becker (SG Wolfsburg/Adersheim)  

• Andreas Hofert (TKV Jerze)  

• Guido Johannsen (TFG 80 Buxtehude)  

• Johannes von Hering (SpVgg Balltick Kiel)  

• Aimé Lungela (TFB ‘ 77 Drispenstedt, Veranstalter)  
 
 
Beginn und Ende:  

• Beginn 10:00 Uhr, Ende 12:15 Uhr  
 
Protokollant:  

• Aimé Lungela  
 
Agenda:  
TOP 1  
a) Begrüßung  
b) Feststellung der Beschlussfähigkeit  
c) Beschluss der Tagesordnung  
TOP 2 Rechenschaftsberichte  
TOP 3 Neuwahl des Regionalvorstandes  
TOP 4 Informationen zur Wiederaufnahme des Spielbetriebs  
TOP 5 Vergabe der Nord-Turniere  
TOP 6  
a) Anträge zur DTKV-Satzung  
b) Anträge zur Spielordnung  
c) Anträge zu den Spielregeln  
 
TOP 1:  
Aimé Lungela begrüßt um 10 Uhr die anderen fünf Anwesenden. Danach wird die Beschlussfähigkeit 
fest- sowie die Tagesordnung vorgestellt.  
 
TOP 2:  
Detlef Bastian berichtet als Spielleiter der 2. Bundesliga Nord/Ost, dass in der letzten Saison keine Spiele  
stattgefunden haben und der erste Spieltag in der 2. Bundesliga Nord/Ost am 20.3. nach bisherigem 
Stand ausgetragen wird. Aimé Lungela kann dies für die 1.Bundesliga ebenfalls bestätigen.  
Andreas Hofert schildert, dass er als Kassenprüfer die DTKV-Kasse im Juli 2021 für die Jahre 2019 und 
2020 in einer Vollprüfung geprüft hat.  Die Kasse wurde grundsätzlich ordnungsgemäß geführt. Einzelne 
Belege mit meist kleineren Beträgen fehlten. Für die Zukunft habe er dem Bundestag 
Verbesserungsvorschläge in Puncto Kostenreduzierung und -transparenz, Offenlegung, Fristeinhaltung 
und Überprüfbarkeit gemacht, die beim Bundestag diskutiert werden sollten. Entstandene Fragen 
konnten ausgeräumt werden.  In dieser Kassenprüfung wurde der kommissarische Schatzmeister Peter 
Funke entlastet. Allerdings wurden relativ hohe Auslagen u.a. für den Bundestag festgestellt, die sich 
aus Fahrt- und Übernachtungskosten zusammengesetzt hätten. Ferner seien Aufwandsentschädigungen 
von den damaligen Sektionsleitern für ihre Tätigkeit abgerechnet worden in Höhe von jeweils 200 Euro. 
 
 
 
 



TOP 3:  
Da der bisherige Sektionsleiter Christoph Ihme seinen Posten im Dezember 2021 niedergelegt hat, ist 
der Posten neu zu besetzen. Aimé Lungela wird von den Anwesenden als neuer Sektionsleiter 
vorgeschlagen.  
 
                                                                    Schema: (Zustimmung / Enthaltung / Ablehnung)  
 
Sektionsleiter Nord                                                         Aimé Lungela  
Stimmvergaben                                                               (4 / 1 / 0)  
 
1. Stellvertreter Sektionsleiter Nord                            Detlef Bastian  
Stimmvergaben                                                                (5 / 0 / 0)  
 
2. Stellvertreter Sektionsleiter Nord                             Andreas Hofert  
Stimmvergaben                                                                 (4 / 1 / 0)  

 
     Staffelleiter 2. Bundesliga Nord/Ost                              Detlef Bastian  
      Stimmvergaben                                                                (5/ 0 / 0)  
 
      Staffelleiter Regionalliga Nord                                       Marcel Becker  
      Stimmvergaben                                                                (5 / 0 / 0)  
 
 
 
 
 
 
TOP 4:  
Aimé Lungela spricht mit den Anwesenden über die Fortsetzung des Spielbetriebs.  
 
Er wirft ein, dass am 20.3. die meisten Coronamaßnahmen zwar auslaufen, jedoch es innerhalb des DTKV- 
Vorstandes keine Mehrheit für eine Aufhebung der Vorgaben aus dem Rahmenleitfaden gibt. Johannes von 
Hering betont, dass die im Rahmenleitfaden genannten Vorgaben, einen höchstens 24 Stunden alten PoC-
Antigen-Schnelltest sowie den Impfnachweis zu erbringen, auch weiterhin Gültigkeit haben sollten. Die 
beiden Staffelleiter Detlef Bastian und Marcel Becker halten es ebenfalls für sehr wichtig, weiterhin die 
Sicherheit aller Aktiven so gut wie möglich zu gewährleisten und sprechen sich für das Festhalten am 
Rahmenleitfaden aus. Alle Anwesenden stimmen zu.  
 
Man legt gemeinsam fest, dass man nur von der Maskenpflicht abweichen darf, wenn alle am Spieltag 
beteiligten Teams sich gemeinsam darauf einigen.  
 
TOP 5:  
Guido Johannsen möchte noch im Herbst 2022 anlässlich des 100-jährigen Vereinsjubiläums seines Vereins 
MTV Moisburg die Niedersächsische Einzelmeisterschaft ausrichten.  
Für mögliche DTKV-Pokal-Play-Offs in der Sektion Nord für das Jahr 2023 gibt es keine Bewerbung.  
Für die NDEM für das Jahr 2023 bewirbt sich Andreas Hofert mit dem TKV Jerze, der mit der Bockenemer  
Stadtmeisterschaft ein zweites Turnier am gleichen Wochenende durchführen würde.  
Das Veranstaltungsdatum soll im Frühjahr 2023 sein.  
 
 
 
 
 



TOP 6 a):  
 
Andreas Hofert:  
Ich möchte den Antrag stellen, dass der Bundestag abwechselnd als Präsenz-/Videokonferenz stattfindet. 
Dies reduziert den zeitlichen Aufwand von jedem Teilnehmer und belastet die DTKV-Kasse nicht jedes Jahr 
in einem so hohen Ausmaß wie in der Vergangenheit.  
 
Stimmvergaben: (5 / 0 / 0) -         ANTRAG ANGENOMMEN  
 
Aimé Lungela:  
Ich möchte den Antrag stellen, dass die Höhe der Aufwandsentschädigung für Sektionsleiter von maximal 
200 € auf 100 € gesenkt wird. Dafür werden Sektions- und Staffelleiter vom Entrichten des Startgelds bei 
Turnieren befreit. Dadurch werden einerseits Kosten gesenkt, anderseits wird die Motivation gestärkt, an 
Turnieren teilzunehmen und die Kommunikation mit den Mitgliedern des Verbandes gestärkt.  
 
Stimmvergaben: (5 / 0 / 0) -          ANTRAG ANGENOMMEN 
 
 
Hildesheim, den 6. März 2022 
 
Aimé Lungela 
Leiter und Koordinator der Sektion Nord 


